
    

 

  
 

本年も、何卒よろしくお願いいたします！ 
本日より３学期が始まりました。３学期は２か月半しかありませんが、１年間のまとめの

学期であると同時に、次の学年への準備でもある大切な期間です。教職員一同、気持ちも新

たに、子ども達の成長のために努めてまいります。本年も何卒よろしくお願いいたします。 
 

校区内の安全のために 

１２月１９日(木)、５時間目にあった地区別児童会と合

わせて「子どもを守る防犯声かけパトロール」を実施しま

した。児童の下校後に、地域の防犯委員の皆様と教職員が 3

班に分かれて、校区内の通学路の状況確認、危険個所の発

見、下校時の児童の様子の確認を目的として、校区を巡回

しました。終了後、防犯委員様から、現在の通学路の状況や児童の様子について、ご意見を頂

戴することができました。この活動を通して、改めて、本校の子どもたちの安全は、地域の方々

によって守られていることを実感いたしました。地域の皆様、いつもありがとうございます！ 
 

サプライズ企画！６年生から１年生へ… 

１２月２０日(金)の給食時、１年２組の教室に、突然クリスマ

スソングとともに、６年２組の子どもたちが登場！ クリスマス

直前のサプライズ企画でした。演奏だけでなく、一人ひとりにク

リスマスツリーの折り紙、教室飾りつけ用のクリスマスリースの

プレゼントもありました｡「自分たちも１年生の時にやってもらって嬉しかったので、

ぜひ同じ思い出を！」と､６年生の子たちからの提案

だったそうです｡１年生にとって心に残る､とてもう

れしいサプライズ企画でし

た。翌週２３日(月)には､６

年１組の子たちも､１年１組

の教室に登場しました！ 

 

クリスマス会で盛り上がりました！ 

１２月２１日(土)、青少年育成指導員会様主催の

「クリスマス会」が、開催されました。参加した子ど

もたちは、各ブースにて、地域の方やPTAの方が準備

してくださったゲームやアトラクションで楽しいひと時を

過ごすことができました。青少年育成指導員会をはじめと

する地域の皆様、PTAの皆様、ありがとうございました！ 
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終了後、全体で情報交換を行いました。 



進めています！小中一貫教育 

本校・佐太小・金田小・庭窪中の４校では、小学校１年～中学校３年の９年間を見据え、

連携して子どもたちを育てていくことを主旨とした「小中一貫教育」に、年間を通じて取り

組んでいます。今年度２学期に行いました取り組みの一部をご紹介いたします。 
 

庭窪中学校 プレ体験(授業･クラブ体験) 

１２月３日(火)、３つの小学校の６年

生児童が庭窪中に訪問し、事前に希望し

た中学校の授業と部活動を体験しまし

た。この行事は、体験を通じて中学校生活の楽しさを知

り、中学校進学に対して期待する気持ちを育てることを

目的に実施しています。当日、６年生の子どもたちは、緊

張しながらも佐太小・金田小の６年生と合同で、仲良く授

業や部活動に取り組む姿が見られました。4 月から始ま

る新しい中学校生活に思いを馳せる様子も見られました。 
 

なかよし交流会 

９月２４日(火)、支援学級に在籍する３つの小学校の６年児童と庭窪

中の生徒が、金田小にて交流会を行いました。まず、いくつかの班に分

かれてそれぞれが自己紹介を行い、じゃんけんゲーム

で楽しみました。その後、班対抗でカローリング(氷上

で行うカーリングに似た、屋内で楽しむゲーム)を行いました。的を狙って円

盤を転がすのは中々難しい様子でしたが、お互い協力しながら、みんなでゲ

ームを楽しむことができました。終了後に感想を聞くと「楽しかった！」や

「なかよくできた」など、楽しいひと時を過ごせたことがうかがわれました。 
 

庭窪中あいさつ運動 

 １０月７日(月)～９日(水)、庭窪中学校生徒会の生徒が、本

校にてあいさつ運動を実施しました。初日は少し緊張した雰囲

気でしたが、３日目にはお互いに笑顔であいさつを交わす様子

が見られました。子どもたちにとって身近な中学生がお手本と

なる姿を見せてくれる、温かい交流の機会となりました。 
 

相互授業参観(教職員の交流活動) 

定期的に４校の先生が一同に集

まって授業参観を行い、お互いの

学校の子ども達の様子や授業の取

り組みについて意見交流を行って

います。今年度は、９月２７日(金)、本校にて実施しまし

た。５時間目の本校の授業を、他 3校の先生が参観し、授

業後は４校合同でいくつかの班に分かれて、話し合いを行

いました。その後、全員が体育館に集まり、外部の講師先

生をお招きして研修会を実施しました。 


